

Qu'il est
beau notre

Pays de
Mormal

vous ne
trouvez pas

— ? —

Dans le cadre de
Hauts-de-France
PROPRES

DE 9H À 11H30

SAMEDI 19 MARS 2022

ENSEMBLE, NETTOYONS NOS COMMUNES!

Afin de promouvoir le développement durable et l'entretien de nos communes, nous vous proposons de participer à l'opération de la Région. Il s'agit de ramasser les détrit^{us}* en partenariat avec les communes du Pays de Mormal

**hors amiante, pneus, objets coupants et autres déchets dangereux...*

RENDEZ-VOUS À 12H sur l'un des 4 sites (déchet^{teries} de : Bavay, Landrecies, Le Quesnoy et Poix-du-Nord) pour l'évacuation des détrit^{us}.

L'action se déroulera selon le contexte sanitaire du jour J et suivant les prescriptions gouvernementales par rapport à la situation du moment. Les bénévoles sont invités à prendre leur matériel : gilet fluo, gants, masque, sacs poubelles...

**SI VOUS ÊTES INTÉRESSÉ(E)(S),
RAPPROCHEZ-VOUS DE VOTRE MAIRIE.**

